

Kranichsteiner Seniorennetzwerk orientiert sich neu

Treffen aller Seniorenakteure wird fortgesetzt – Konferenz im Herbst



(HV) Seit Juli 2004, als sich die AG Senioren der Stadtteilrunde Kranichstein gegründet hatte, hat sich sehr viel getan. In einem noch immer überdurchschnittlich jungen Stadtteil, leben inzwischen über 3000 Menschen, die älter sind als 60 Jahre. Viele Angebote verschiedenster Art für Seniorinnen und Senioren wurden entwickelt und seit der Gründung von Hiergeblieben e.V. vor 3 Jahren befindet sich Kranichstein mit großen Schritten auf

dem Weg zu einem senioren-gerechten Stadtteil. In der Interessensvertretung für ältere Menschen in Darmstadt, die 2015 erstmals gewählt wurde, ist Kranichstein sehr gut vertreten. Bei einer sehr gut besuchten und von vielen Ideen und spannenden Diskussionen geprägten Tagung, am Mittwoch, 13. April, im Bürgerhaus, stand die Frage, wie sich angesichts aller Veränderungen ein Kranichsteiner Seniorennetzwerk, das vor allem die übergeord-

nete Anliegen der unterschiedlicher Akteure vertritt und eine möglichst effektive Zusammenarbeit sicherstellt, organisiert werden kann. Für den Herbst soll es mit einer Kranichsteiner Stadtteilkonferenz für Senioren weitergehen. Alle sind sich dabei einig, nur soviel organisatorischen Rahmen zu schaffen, wie unbedingt notwendig, stattdessen soviel Beteiligung, Offenheit, Transparenz und gegenseitige Unterstützung wie möglich.